
 

 

 

 

 

今週から学年便りでは作文をクラスから２人ずつ紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
豊島区立明豊中学校 

第１学年 ＮＯ.４ 学 年 便 り 

中学生になって      ４組  

中学生になって、僕は少し大人になったと感じました。なぜなら、小学生と違い 2年生や３年生に

対して先輩と呼ぶ事や、毎日身だしなみを整えて学校に行くからです。小学生の時は、上の学年を高

学年と呼んでいたので、先輩というとちょっと大人の仲間入りをしたように感じています。また、制

服を着て数日なのでちょっと違和感もあり、ネクタイの結び方が複雑で難しいです。今はまだこれか

ら自分が２年生、３年生になり先輩と呼ばれる立場になって、大人になっていく自分を想像できませ

ん。でも、中学校では勉強、行事が沢山あるので、今年１年間は勉強や行事を全部頑張りたいです。 

大人になるため、中学生の頃にしっかり勉強をして高校生、大学生を楽しく過ごし、勉強した甲斐

があったと未来の自分に伝えたいと思います。部活動も頑張りたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

中学生になって      ４組       

 私は中学校で頑張りたい事が二つあります。一つ目は、英語の勉強です。中学生になると勉強の内

容も難しくなり、学習ペースも速くなると思います。特に英語は小学生の時、難しく感じていた教科

です。自分が分からないと思ったところは、分かるようになるまで勉強したいです。 

 二つ目は、部活動です。まだ私は何部に入部するか決めていないのですが、とても楽しみにしてい

ます。みんなで協力して目標を追いかけることに魅力を感じ、それを体験したいと思っています。し

っかり考えて入部を決めたいです。 

 中学校に入学してから今まで不安と期待でいっぱいですが、一年後、二年後、三年後の自分が楽し

めるように頑張っていきたいです。 

 

 



生活指導オリエンテーション🎤 委員会・部活動紹介🎾 
 １０日（木）の４校時には全校生徒対象の生活指導オリエンテーションが行われました。給食の配膳や片

付けについて、学校生活の中でのルールなどについてしっかりと説明を受けました。１年生のみなさんはま

だ入学したばかりですから、一つずつ確実に明豊中学校でのやり方を覚えていってほしいです。 

また、６校時には、第２回学年集会が行われました。今回の学年集会では、中学校での授業の評価の違い

について、授業の受け方について、昼休みの過ごし方やボール貸し出しの方法について、クラスでのバディ

の確認と並び方の確認など、たくさんの説明を行いました。並び直しを行った際には最後はかなり早くでき

るようになっていました。右下の写真は、  先生の質問に対してみんなが元気よく手を挙げています。 

 

生活指導オリエンテーションにて             学年集会にて 

 １１日（金）の５・６校時には、委員会、部活動紹介が体育館にて行われました。１４日（月）から始ま

る各種委員会に関する説明や、１１ある部活動の説明と迫力ある部活動の実演を目の前で見せてもらいま

した。仮入部は１４日（月）より始まるため、みんなとても真剣な眼差しで見学していました。 

 

生徒会とは        部活動紹介（技術部）      （女子バドミントン部） 

１学年の先生方 

 

この 7名で 

今年は 

頑張っていきます 

よろしく 

お願いします 

 

 

 

 

 

 


